

## 「食」と「命」について考える

### 阿蘇市女性団体連絡協議会セミナー

市女性団体連絡協議会（神保京子会長）主催のセミナーが3月6日、阿蘇青少年交流の家で開かれ約170人が参加しました。大分県佐伯市役所職員で、食育・男女共同参画の推進に従事する柴田真佑氏が「食べることが生きる」と題し講演。食べることが命を頂くこと。食を通じて「いのち」をみつめ直すことが家族の絆、地域での絆、つくりにつながる。普段から子供に愛情を注いであげることが大切」と食と命の関わりについて話されました。

講演の後に、熊本の魅力発信映画「つくつくこいひつ」の上映も合わせて行われました。

わだい



## 阿蘇に修学旅行客を取り戻す！

### 防災教育旅行シンポジウム

防災教育旅行シンポジウムが2月23日、市内ホテルで開催され、観光施設関係者など約80人が参加しました。

熊本地震以降、熊本への修学旅行のキャンセルが相次いだことを受け、教育旅行者の増加を図ろうと市や観光協会、阿蘇温泉観光旅館協同組合が主催したもので、防災教育に当たる教授や旅行会社の社員など、著名な講師を招き開催。旅行客を呼び戻すための提案として、高校生が主導する防災サミットの開催など、事例を交えながら活発な意見が交わされました。



## 国重要文化財修復着々と

### 阿蘇神社復旧工事を報道陣に公開

熊本地震により被災した阿蘇神社の復旧工事に当たる清水建設（株）は3月2日、国指定重要文化財である楼門の解体工事などの現場を報道陣に公開しました。

楼門は素屋根と呼ばれる工用の囲いで覆われており、1月から解体工事が進んでいます。屋根を覆っていた銅板はすでに取り外され、現在は部材の取り外し作業が進んでおり、敷地内に建設された保管庫に格納。再利用のために宮大工が補修などに当たっています。

楼門は、造営当時の図面が残っており、阿蘇神社では被災前写真の提供を呼びかけています。

News





左から江入さん、伊藤さん、小島さん。

## 社会福祉の向上に功績

民生委員・児童委員 3名に知事表彰

平成28年度熊本県社会福祉功労者及び団体等知事表彰が2月21日、熊本県庁で行われ、民生委員・児童委員として、15年以上永年勤続された、伊藤定照さん(乙姫)、江入鐵雄さん(跡ヶ瀬)、小島ヤス子さん(西湯浦)に表彰状が授与されました。

この賞は、社会福祉の向上に特に著しい功績のあった人・団体に贈られるもので、3名の方々は、多年にわたり民生委員・児童委員として社会福祉の増進に貢献され、その功績が特に他の模範となるものとして受賞されました。

## 外国人 Youtuber が阿蘇の魅力発信

阿蘇市ユチューバー招へい事業

阿蘇市が招へいした人気ユチューバー※が、熊本地震などにより観光客が減った阿蘇を応援するため、市の今を伝えるPR動画を作成・配信しています。

マレーシア人のシェンさんは、2月25日から27日まで阿蘇市内に滞在し、アクティビティや温泉などを体験し、その様子をビデオカメラで撮影。日本を含む3ヶ国語の字幕付きに編集し、世界に向けて配信されています。

シェンさんは「阿蘇のいろんなところを周り、多くの魅力が見つかった。阿蘇の人たちは海外の皆さんを歓迎しているというメッセージを伝えられたら」と話していました。



※ユチューバー：主に動画共有サイトYouTube上で制作した動画を公開し、広告収入を主な収入源としている人たち。



アゼリア21で行われたトークショーの様子。

## スポーツで元気を出していこう！

復興支援イベント「阿蘇は元気ばい」開催

スポーツを通じた復興支援イベント「阿蘇は元気ばい」が3月4日、アゼリア21など市内各所で行われました。

アゼリア21を運営する(株)東京アスレティッククラブが主催したもので、シドニー五輪メダリストの中村真衣さんやアテネ五輪メダリストの中野大輔さん、元メジャーリーガーの岩村明憲さんが訪れ、各競技で指導に当たりました。

指導に先駆けて行われたトークショーでは、中村さんが「スポーツでできた仲間は一生の仲間。一日一日を大切にして頑張つて！」と子どもたちにエールを送りました。

## 適正な選挙事務高く評価

### 市選挙管理委員会が総務大臣表彰

昨年7月に執行された第24回参議院議員通常選挙での適正な選挙事務が評価され、阿蘇市選挙管理委員会（佐藤照司委員長）が総務大臣表彰を受賞しました。同選挙では、熊本地震による災害対応に追われる中、投票所を安全な地域に集約したり、避難所や仮設住宅に直接入場券を届けたりするなどして、投票率の向上と選挙人が安全かつ安心して投票できるように努めました。その結果、投票率が県内平均を上回るとともに、投開票時の誤りもなく選挙を執行できたことが高く評価されたものです。



市長に受賞報告に訪れた選挙管理委員会の皆さん。

## 地震からの復興を野球で後押し

### 一の宮マリズ、復興支援野球大会で優勝

学童野球チームを対象にした復興支援大会「キット、ずっと杯 in 熊本」の決勝が2月12日、山鹿市民球場で行われ、一の宮マリズが優勝を果たしました。被災地の野球少年に希望と笑顔届けたいと、東日本大震災の支援プロジェクトの一環として、メジャーリーガーの岩隈久志選手の発案で行われた本大会。85の強豪チームがひしめく激戦の中、同チームは順当に勝ち進み、決勝戦で武蔵ヶ丘ドリームを8対3で破り、見事優勝の栄誉に輝きました。



## 音楽に酔いしれる一夜

### 明治大学マンドリン倶楽部特別演奏会

明治大学マンドリン倶楽部による特別演奏会が3月7日、阿蘇体育館で開かれ、800人を超える来場がありました。同クラブは、創立130年を超える伝統あるクラブとして、全国各地で演奏会を開催しており、今回、熊本地震による復興支援を目的に開催されたものです。当日は、歌手の八神純子さんも応援に駆け付け、全3部構成で楽曲を披露。『津軽組曲』や市民とともに歌った唱歌『ふるさと』などを演奏し、観客と一体となった会場は、美しい音色が響きました。



わだい



同社の認定式の様子。写真中央が中山さん。

## 阿蘇の米がギネス世界記録®

### 中山さん栽培「ぴかまる」含むブレンド米

中山北斗さん(竹原)が栽培する米「ぴかまる」など5品をブレンドし、東洋ライス(株)(東京都)が販売する米「世界最高米」が、最も高額な米として、ギネス世界記録®に認定されました。

この米は、昨年12月に開かれた「米・食味分析鑑定コンクール」で金賞に輝いた中山さんの米などを買い付け、独自に加工を施したもので、1キログラムあたり1万8000円で今年6月から販売予定。同社は世界での販売に加え、海外で開催される展示会などにも出品するなど、「日本米の価値を広く世界にPRしたい」としています。

## 税収向上を目指して

### 阿蘇郡市税務職員の派遣協定締結

阿蘇郡市7市町村による「市町村税等の徴収向上対策に係る職員派遣に関する協定書」の調印式が2月7日、市内ホテルで行われました。

この協定は、関係市町村が相互に税務職員を派遣し、税収向上と滞納整理の技術促進、事務処理の効率化を目指すものです。

税は公共サービスやさまざまな事業を行うための重要な財源であり、災害からの復旧復興のためにも有効に活用されています。税負担の公平公正さを確保するため、悪質な滞納者には財産調査を実施の上、滞納処分捜索や差押えなどを行います。

News



協定を結び手を取り合う阿蘇郡市の首長。

※納期限内に納付が困難になった場合は、早めに市役所税務課(☎22-3148)にご相談ください。

## 全国大会出場者紹介・大会結果

※学年は大会時点

### ●ソフトボール (3.26～28 / 東京都)

#### 第13回都道府県対抗全日本中学生女子ソフトボール大会

成瀬 愛(阿蘇中学校2年)

### ●バスケットボール (3.28～3.30 / 東京都)

#### 第30回都道府県対抗ジュニアバスケットボール大会2017

古田圭汰朗(阿蘇中学校2年)

### ●相撲【結果】 (1.29 / 東京都)

#### 第7回白鵬杯 国際親善交流少年相撲大会

橋本義成  
(山田小学校1年)  
小学1年の部  
第3位



表敬訪問に訪れた橋本くん。「次は優勝を目指して頑張りたい」と意気込みを語ってくれました。